Imprimir artículo Página 1 de 2

lasprovincias.es

IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

C. VALENCIANA

VALENCIA

El consumo de agua en la Comunitat se reduce un 10% pese al incremento de la población

Los municipios ya cumplen las pautas de ahorro de los decretos de sequía de otras autonomías

El consumo de agua en la Comunitat durante el último año se ha reducido un 10%, pese a que en este mismo periodo la población ha crecido un 1,7%. Además, los municipios valencianos cumplen ya desde hace años muchas de las normas de ahorro recogidas en los decretos de sequía aprobados en otras autonomías.

J. S./VALENCIA

La Comunitat Valenciana sigue a la cabeza del ahorro de agua en España. El consumo total en los municipios se ha reducido hasta un 10% durante los últimos doce meses.

Este descenso en el consumo urbano adquiere especial relevancia si se tiene en cuenta que durante el mismo periodo la población residente en las tres provincias se ha incrementado un 1,7%, según los últimos datos facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los datos de consumo de recursos hídricos se han obtenido a partir de las estaciones depuradoras que recogen todas las aguas utilizadas en los núcleos urbanos.



Alicante, según los datos de estas depuradoras, ha disminuido el consumo de agua durante estos meses un 7,45% e, incluso, recibió el pasado mes de junio un premio por su política de gestión del agua del Ministerio de Medio Ambiente. La reducción en Valencia ha sido de un 13,7% y de un 7,2% en la capital castellonense.

Según la Memoria Ambiental de 2005, elaborada por el Ministerio de Medio Ambiente, la Comunitat Valenciana se encuentra entre las autonomías que más han incrementado el precio del agua para una mejor gestión de la demanda, con unas medidas similares a las aplicadas en Castilla-León, Castilla-La Mancha, Ceuta, Melilla y Andalucía.

El consumo medio por habitante y día en la Comunitat Valenciana, además, se ha situado en este periodo entre los 165 y los 180 litros por habitante y día, que corresponde a las autonomías que tienen un menor consumo de España. Las comunidades con mayor nivel de gasto de recursos hídricos son Castilla-La Mancha, Andalucía, Cantabria, Cataluña y Aragón.

Decreto de sequía

La Generalitat no tiene previsto, por otro lado,



Vista del pantano de Contreras, en sus niveles más bajos por la sequía.

 Andalucía prohíbe ahora limpiar las calles y regar los jardines con agua potable

Más noticias

- El Consell urge una reunión con Zapatero para poner fin al "coladero" de inmigrantes
- El litoral de la Albufera donde se quiere buscar petróleo ha sufrido diez sondeos en los últimos años
- El consumo de agua desciende un 10% en la Comunitat durante los últimos doce meses
- 1995: rescate en Alarcón
- Colapsados por el chip del pasaporte
- Los bares de la Comunitat no levantan todavía muros antitabaco pese a ser obligatorios en ocho días
- El turismo extranjero se recupera tras el fin de la campaña contra el urbanismo valenciano
- Descarrilamiento a distintas velocidades
- Los consumidores piden a los turistas que ahorren agua

Imprimir artículo Página 2 de 2

otoñal

aprobar un decreto de sequía que establezca medidas especiales para el ahorro de agua como se ha hecho en otras comunidades, según explicaron fuentes del ejecutivo autonómico a LAS PROVINCIAS.

En la práctica, argumentan, muchas de las medidas incluidas en decretos como el aprobado por la Junta de Andalucía se llevan aplicando en la Comunitat Valenciana desde hace años.

Es el caso de la prohibición de regar los campos de golf con agua destinada al abastecimiento que recoge el decreto de la Junta de Andalucía. La Generalitat sólo autoriza la construcción de campos de golf cuando su riego se efectúa con agua procedente de una estación depuradora.

El decreto andaluz también aprueba una serie de obras de emergencia. El Consell, por su lado, ha aprobado hace escasos días distintas actuaciones contra la sequía por un importe que supera los 43 millones de euros, dentro de los que se incluyen otros 10 para obras de reparación y mejora de las redes de abastecimiento de los municipios.

jsanchis@lasprovincias.es

Sanidad invierte 61 millones en 30 nuevos centros de salud

La temporada de trufa en Els Ports podría perderse por completo por la falta de lluvias

San Bartolomé, anuncio

